

UVSQ

université PARIS-SA

LE NOUVEAU PARLEMENT EUROPÉEN : QU'EN DISENT LES MÉDIAS ?

La Faculté de Droit et Sciences Politiques de l'UVSQ accueille la table ronde "Le nouveau Parlement européen : qu'en disent les médias ?" le 4 juin à 18h, organisée par la Maison Jean Monnet.

4 juin 2019, de 18h à 20h00

Faculté de droit et science politique (DSP)

Amphithéâtre Jean Carbonnier

3 Rue de la Division Leclerc, 78280

Guyancourt

Au lendemain des élections du 23-26 mai, à quoi ressemble le nouveau Parlement européen ?

- » Quelles peuvent être les répercussions de sa nouvelle composition sur les choix politiques de l'avenir ?
- » Quelle lecture des résultats peut-on faire pays par pays ?
- » Quelles particularités nationales et quelles grandes tendances communes peut-on identifier ?

La Maison Jean Monnet (un service du Parlement européen), en partenariat avec la Faculté de Droit et Sciences Politiques de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines et avec l'intervention des correspondants de plusieurs médias digitaux ainsi que de la presse et télévision locales, vous invitent à débattre sur les nouveaux scénarios de la politique européenne tels qu'ils nous sont présentés et analysés par les médias d'ici et d'ailleurs.

Intervenants

Michele Bellini, IEP-Paris/ Philippe Le Guen, chargé de communication à la Maison Jean Monnet (Parlement européen)

Avec la participation des correspondants : Ouest-France / Le Parisien Edition Yvelines / TV78 / Radio Sensations / La Gazette des Yvelines / SQY MAG/ QQF / La Drenche et avec le soutien du Mouvement Européen des Yvelines

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Inscription via le formulaire en ligne

Informations : 01 34 86 12 43 ou www.europarl.europa.eu/visiting/fr/maison-de-jean-monnet

Les photos prises pendant l'événement pourront être utilisées sur les plateformes en ligne, les publications ou matériel promotionnel du Parlement européen

